



例会/毎週水曜日 12:45~ 例会場/勇屋会館 事務所/安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル2F
TEL0263(73)2901 FAX0263(72)3181 E-mail azumirc@poppy.ocn.ne.jp

会長 小林繁則 幹事 田野陽子・二木正之

2018~2019年度 R. Iテーマ

インスピレーションになろう

R. I会長 バリー・ラシン

クラブ標語:「It is much More Important how to be good, rather than how to do good」



~ 3月は水と衛生月間です ~

4RC 合同夜間例会

★ 会長挨拶

松本東ロータリークラブ会長 望月一将 様

皆さんこんばんは。本日は、恒例の4クラブ合同夜間例会にこの様に大勢のご参加を頂き、無事に開催出来ましたこと誠にありがとうございます。当番クラブとして心配しておりましたが、先ずはひと安心致しました。ご参加頂いた三村、望月各パストガバナー、塚本ガバナー補佐、また、各クラブの方々、誠にありがとうございます。さて、当、クラブが昨年開催しました「第29回留学生による日本語スピーチコンテスト」では、近隣クラブの会長、幹事様にはご参加頂きましてありがとうございます。このコンテストには今までに大勢の留学生の方々にご参加頂いております。本選でスピーチした方は300名近く、書類提出の方を含めると700名位になります。その方々が母国へ帰り、日本の事を話すことにて、日本に対する興味や理解が深まる事でしょう。このような草の根の交流を広げていく事により、お互いの国の理解が深まり、平和な世界を作る手助けになっているのではないのでしょうか。今後も当クラブでは、このような奉仕活動を通じて、より良い世の中を作っていきたいと思っております。次回は30回目となりますので、各クラブの方々には、何かとお世話になるかと思っておりますがよろしくお願ひいたします。3月も半ばになりました。今年は雪も少なく暖冬で、梅の花もチラホラと咲きだしました。今期も残り4カ月を切りまし



た。本日は、各クラブ会員同士、情報交換や交流を深める良い機会にさせていただければ幸いです。以上で当番クラブからのご挨拶を終わります。

★松本ロータリークラブ会長 折井正明 様

皆さん今晩は。ひとことご挨拶を申し上げます。

今回で7年目を迎えた「4クラブ合同夜間例会」は、ここに集まっている松本クラブ・松本城クラブ・松本東クラブ・あづみ野クラブの4つのク



ラブが、毎年、順にそれぞれ楽しい企画の下開催することとなっておりますが、今年もまた望月会長はじめ松本東ロータリークラブの皆さんのお陰で開催することが出来ましたことに感謝し、先ずもって御礼申し上げます。

大半の皆さん既に良くご承知のこととは思いますが、この「4クラブ合同懇親会」はそもそもお城クラブさんからのご発案とお誘いを松本クラブがお受けする形で、2012-2013年度に、今は取り壊されてもうありませんが、松本城の入り口にあったあの懐かしい第一会館で、第一回目は松本クラブ・松本城クラブ・松本東クラブの3クラブでカラオケ大会を開催したことから始まりました。その時のお城クラブは会長が宮澤 徹さん、幹事が塚本建三さん。松本クラブの会長は西堀さん幹事が渡辺さんであったわけですが、翌年からはあづみ野クラブさんも参加してくださったことで今の4クラブの形となり、恒例と

なって今日にいたっているわけでございます。

今お話ししたことの中で何が素敵なことかと申しますと、何と申しましてもお城クラブさんから「何か楽しいこと一緒にやろうよ!」とグッド・アイデアの声をかけていただいたことでありまして、また、松本クラブの方も老舗ということでお城クラブさんから顔を立てていただいたのだと思いますが、「よっしゃ! やろうやろう」と言って、軽くこの会が始まったことであります。ロータリーは親睦を最も大切にする異業種交流の場であり友情を育む場でありますので、今夜はいつもの自分のクラブの枠から飛び出して、魅力あるロータリーライフを心行くまで満喫する特別な晩となりますようご祈念申し上げます。簡単ですが、私からの挨拶とさせていただきます。

みなさん、今夜は大いに飲み、大いに語り、大いに楽しみましょう!

★あづみ野ロータリークラブ会長

小林 繁則 様

先ずもって、本日の4クラブ合同夜間例会のホストクラブである松本東RCの皆様



のご尽力に対しまして、あづみ野RCを代表しまして厚く感謝申し上げます。

当、当クラブは創立33年目を迎え、社会人であれば一人前になろうかという歳に

なりますが、育ての親であるチャーターメンバーもお一人になってしまい、その継承もよりよく進まず、会員減少に歯止めが掛からない状況であります。本年度は会員28名でのスタートになりました。これは10年前よりも15名減になり、最盛期の59名の半数以下、過去最少人数であります。この状況をどう捉え、乗越え、継続可能なクラブにしていくのか、本年度に取組まなければいけない最大の課題でありました。継続事業である5つのプロジェクト、今年度新たにスタートする新プロジェクト、米山奨学生と交換留学生のホストと多岐にわたる事業を会費の増額をせずに実行できるか、不安要素は多大でしたが会員皆様のご理解とご努力のお陰で、現在までなんとか実行できてきました。

今年度にスタートした新プロジェクトは生活困窮家庭支援をテーマに、南安曇農業高等学校IACと共同で「こども食堂」をロータリーデーとして昨年12月9日に開催することができました。安曇野市で以前より活動されていた、あづみ野おなかまキッチン様との共同開催ではありましたが、約70名の参

加者をお迎えでき、また、この5月11日には第2日目の開催を予定しています。

本日の年に一度の中信第一グループの松本3クラブの皆様と、懇親できる機会を大変楽しみにしております。どうぞ宜しくお願い致します。

★松本城ロータリークラブ会長 児野 登 様



皆様こんばんは。

本日、4RC合同夜間例会開催に際し、松本東RC望月一将会長始め、松本東RC会員各位におかれましては、年度末のお忙しい中で、大変ご尽力いただき

誠に有難うございます。

今年度の松本城RCは、当会の宮坂パスト会長を引きつぎ「子供の貧困」に付いて、松本大学 尻無浜教授のご講演をいただくと共に、教授にご指導をいただきながら、研究室を通じて「子供の貧困」を社会問題と捉え、事業を行なうところです。

また、松本城を冠している唯一のRC会員の自覚と、それに伴う会の意義を深めることを旨として、2度に渡り「お城検定」を実施したところです。そして、各会員には「我が家の履歴書」と題し、それぞれのお城である我が家について、その歴史を例会のたびに、おはなしいたいております。

今日は、1年に1度、松本RC様、あづみ野RC様そして本日この会を主催いただいております松本東RC様との懇親を深められることに感謝と御礼を申し上げます。また各RCの今後ますますのご発展と、各RC会員各位のご健勝を祈念して、ご挨拶とさせていただきます。



☆乾杯

三村昭平
パストガバナー



★次年度ホストクラブ

あづみ野ロータリークラブ会長エレクト
中村 忠 様



来年はあづみ野ロータリークラブがホストクラブということですので、会長エレクトとしてご挨拶をさせていただきます。

私は、今までこんな不真面目なロータリアンが会長をお

引き受けしているのかと思いつつ、RLI 等ロータリーを学びながら、なんとか1年を無事に過ごせるようにと思っております。どうかよろしく願い申し上げます。今年度RI 会長バーリー・ラシン氏の会長テーマ「インスピレーションになろう」とは、113年続き、今や世界でも重要な存在となっているロータリーが、残念ながら一般的にあまり理解されていない団体であり、会員自身もその恩恵を享受していないと思う一番大切なのは、前向きに変化し、直面する課題に勇気と希望、創造性を持って対応する「インスピレーション」が必要である、と説明しておられます。このことはあづみ野ロータリークラブにもまさしくいえることで、あづみ野の地域にクラブの存在を広くアピールしていきたいと考えております。今特に重点課題としては「会員増強・維持」が一番のテーマだと認識しております。34代目の会長として、クラブ運営・活動に於いて、伝統に立脚し、必要なものは継続し、見直すべきものは改善し、ロータリーの理念である、親睦、高潔性、多様性、奉仕、リーダーシップ、これらの価値観を常に念頭に、さらにそのための行動規範として「四つのテスト」に照らし合わせ、実践して行きたいと思っております。例会や各活動をとおして、会員全員で楽しいロータリーを目指したいと思っております。また、そうすることがあづみ野ロータリークラブの重点的テーマである会員増強につながっていけば幸いです。これから1年間、今までの反省をもとに、愚直に、ロータリーを学びつつ、会長役を務めさせていただきます。皆様の温かいご指導・ご協力をお願い申し上げます。それでは来年あづみ野でおまちしております、多勢のご参加をお願い申し上げます。

